

# *La Caricom et les États-Unis cherchent une solution aux problèmes bancaires*

---



Kingston, 6 avril, (RHC-PL).-Des représentants de la Communauté des États de la Caraïbe, la Caricom et des États-Unis dialoguent en Jamaïque en quête d'une solution aux problèmes qui portent atteinte aux relations entre leurs banques.

Le Premier Ministre d'Antigua-et-Barbuda, Gaston Browne, a déclaré qu'il est prêt à défendre la position du bloc face à l'accusation injuste de la partie étasunienne, qui avance que les pays caribéens sont des paradis fiscaux et favorisent le blanchiment d'argent et les transactions des terroristes, bien qu'il n'existent pas d'évidences pour appuyer ces dénonciations.

Le leader de la délégation de la Caricom a nié l'implication des partenaires du groupe dans ces opérations et a exprimé son espoir de parvenir à un accord avec les États-Unis pour éviter que les banques de ce pays interrompent les liens avec leurs clients de la zone.



**Radio Habana Cuba**